

Abre dólar a 12.48 pesos a la venta (Reforma 06/12/10)

Abre dólar a 12.48 pesos a la venta (Reforma 06/12/10) En BBVA Bancomer, la cotización de venta de la moneda de Estados Unidos aumenta 5 centavos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 12.37 pesos y se compra en 11.95 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2010).- En el mercado de cambios de menudeo, la moneda mexicana observa un ligero avance ante el dólar, en medio del anuncio de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos de que podría incrementarse el monto para apoyar la reactivación económica. Algo similar se discute en Europa respecto al fondo de rescate en la eurozona. Así, en ventanillas de Banamex, el dólar americano se compra en 12.08 pesos y se vende en 12.48 pesos, una reducción de 2 centavos, con relación a la jornada pasada. En BBVA Bancomer, la cotización de venta de la moneda de Estados Unidos aumenta 5 centavos, al ofrecerse en 12.44 pesos, al tiempo que se adquiere en 12.15 pesos. No obstante, en la terminal aérea de la capital de País, el precio de compra y venta del billete verde no presenta cambios con respecto a ayer, al operar en 11.95 y 12.37 pesos, en ese orden. A pesar de los críticas a la segunda ronda de medidas cuantitativas, vía la recompra de bonos gubernamentales por 600 mil millones de dólares, anunciada el 3 de noviembre pasado, el presidente de la Fed, Ben Bernanke, ha reabierto el debate sobre ese tipo de medidas de apoyo a la recuperación económica. Especialistas de Base Casa de Bolsa señalan que el funcionario comentó que la compra de bonos gubernamentales podría expandirse, en caso de que la economía estadounidense no se recupere, debido a que se requiere un crecimiento de alrededor de 2.5 por ciento para disminuir la tasa de desempleo. El viernes pasado se informó que, en noviembre de 2010, las tasa de desempleo subió a 9.8 por ciento, la más elevada desde abril, además de que superó lo esperado por el consenso del mercado, de 9.6 por ciento. La política expansionista de la Reserva ha sido crítica por otros países, por su posible efecto de depreciación del dólar, que ocasionaría un aumento en las exportaciones de Estados Unidos, una mayor entrada de capitales y burbujas especulativas principalmente en las economías emergentes, refieren. Para la intermediaria financiera, se espera un tipo de cambio entre 12.32 y 12.42 pesos por dólar. Por otro lado, a decir de la casa de bolsa, en Europa, el Ministro de Finanzas de Bélgica comentó que el actual fondo de emergencia para Europa podría expandirse, mientras que Italia y Luxemburgo propusieron la creación de bonos europeos como medida para evitar un contagio a otros países. Sin embargo, destaca, las propuestas fueron rechazadas por la canciller de Alemania, Angela Merkel Debido a la aversión al riesgo, el diferencial en tasa de los bonos de países con altos fiscales se ha incrementado significativamente en las últimas semanas y ahora es el caso de Bélgica, en donde el diferencial con Alemania alcanzó un nuevo récord no visto en 17 años.